

# KIM

## Pasi Intelijen Wakili Dandim 0824/Jember Buka Kejuaraan Karate Antar Perguruan Tinggi Islam Porsi Jawara

Siswandi - [JEMBER.KIM.WEB.ID](http://JEMBER.KIM.WEB.ID)

Nov 1, 2023 - 13:34



JEMBER - Porsi Jawara Pekan Olah Raga dan Seni Se-Pulau Jawa Dan Madura yang dilaksanakan dengan penyelenggara Universitas Islam Negeri KH Ahmad Sidiq Jember, untuk cabang olah raga Karate dilaksanakan di Aula Kodim 0824/Jember. Pada Rabu 01/11/2023.



Hadir dan membuka kegiatan tersebut diantaranya, Pasi Intelijen Kodim 0824/Jember Kapten Inf M Hari Yuwono mewakili Dandim 0824/Jember, Ketua Dewan Wasit Provinsi Jawa Timur Didi Sumardi, Ka Biro Kemahasiswaan Nawawi, Sekretaris FORKI Jember Siswandi, serta peserta dari seluruh Perguruan Tinggi Islam se Pukau Jawa dan Madura.

Sambutan diawali oleh dewan Wasit yang menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan kegiatan Porsi Jawara 2023 yang baru pertama kali dilaksanakan ini, hendaknya ini menjadikan motivasi kita semua untuk mengembangkan karate lebih luas lagi.



Selanjutnya dalam sambutannya Kapten Inf M Hari Yuwono menyampaikan, yang pertama permohonan maaf Dandim 0824/Jember yang tidak dapat hadir karena ada kegiatan dinas yang tidak dapat ditinggalkan, sehingga diwakilkan kepada saya.

Pada kesempatan ini saya menyampaikan selamat datang kepada para peserta, dan selamat melaksanakan pertandingan, kepada peserta diharapkan senantiasa menjunjung tinggi sportifitas. Selanjutnya pernyataan pembukaan kegiatan Porsi Jawara 2023, untuk cabang olah raga karate dinyatakan dibuka. Demikian sambutan dari Kapten Inf M Hari Yuwono.

Dalam wawancaranya Ka Biro Kemahasiswaan Nawawi, Mewakili UIN KHAS Jember, selaku penyelenggara saya menyampaikan terima kasih kepada Dandim 0824/Jember atas bantuan tempatnya, Dewan Wasit, kepada Ketua FORKI Jawa Timur, kepada Ketua atau pengurus FORKI Jember, selamat datang kepada para peserta dari Perguruan Tinggi Islam Se Jawa Madura. Sehingga kegiatan ini dapat terselenggara dengan baik.



saya mohon maaf mungkin tidak dapat menunggu disini, karena harus melihat dan memantau juga pelaksanaan cabor-cabor lainnya. Jelas Nawawi. (Siswandi)